



Asegura CSP que iniciativa priorizará al pueblo

CLAUDIA GUERRERO
Y ROLANDO HERRERA

La Presidenta Claudia Sheinbaum afirmó ayer que su propuesta de reforma electoral priorizará al pueblo con el fin de consolidar la democracia.

"Lincoln decía 'Gobierno del pueblo, para el pueblo y por el pueblo'. Entonces, cómo va a haber democracia sin pueblo, eso no existe. Entonces, ¿cuál es el planteamiento de la reforma? Pueblo, pueblo, pueblo", comentó Sheinbaum en conferencia mañanera.

En Palacio Nacional, la Mandataria criticó a los "vendepatrias" que hoy dicen defender la democracia, cuando en el pasado avalaron el fraude electoral.

"Los que avalaron el frau-

de ahora son los paladines de la democracia. Y, ahora, ellos son los que nos dicen a nosotros autoritarios. Estaba viendo ayer que en el Congreso ahora van a organizar un foro que se va a llamar 'Autoritarismo contra democracia', pero, ¿quiénes son los autoritarios?

"Más bien hay que organizar uno que se llame 'Democracia y defensa de la nación contra los vendepatrias', que andan yendo allá a Estados Unidos a ver si

les hacen caso", mencionó.

El lunes, la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, advirtió que una reforma electoral a modo sería un golpe histórico que lastimaría a millones de mexicanos.

La panista indicó que, previo a que el Congreso re-



ASÍ LO DIJO



Oscar Mireles

■ En Palacio Nacional, la Presidenta criticó a los "vendepatrias" que hoy dicen defender la democracia.

ciba la iniciativa del Ejecutivo federal e inicie el debate en torno al tema, es momento de recordar que sí se puede construir un mejor país basado en la democracia.

La legisladora informó

que se reunió con el ex consejero presidente del extinto Instituto Federal Electoral (hoy INE), José Woldenberg, a quien invitó a enriquecer el debate en torno a la reforma electoral.